
Beschluss: 
 
Wie im Hauptausschuss am 18.08.2020 erbeten, erläutert Herr 1. Stadtrat Hillgruber, dass 
man sich auf die rumänische Sprache konzentriert habe. Bei den Personen aus dem bulgari-
schen Raum sei vielfach eine Verständigung auf Türkisch möglich. 
 
Auf Nachfrage teilt Herr 1. Stadtrat Hillgruber mit, dass keine entsprechenden Daten für eine 
Beurteilung von konkreten Erfolgen vorliegen würden. Es werde über den Beratungsbedarf 
und die Art der Beratung berichtet. Die Ermittlung von Erfolgen sei schwierig, es sollen aber 
entsprechende Kennzahlen vereinbart werden. 
 
Der Vorlage wird bei 2 Gegenstimmen im Übrigen einstimmig zugestimmt. 
 


